

# DCF Boletín - noviembre 2023

Queridos amigos de DCF,

Como siempre, ¡estamos muy contentos de tenerlos aquí de nuevo!

En este boletín, por supuesto, tendrán más información acerca de nuestro proyecto comunitario, para prevenir la violencia contra los niños, en Pifo. Efectivamente, en el próximo periodo les seguiremos informando, de manera regular, acerca de todos los pormenores al respecto. La fase de preparación está llegando a su fin y en enero nos lanzaremos de lleno junto con la comunidad.

En los últimos meses ha habido decenas de reuniones y debates con mucha gente. Niños, jóvenes, ancianos, familias, agentes de policía, profesores, miembros del gobierno, de la iglesia local, etc. Todos juntos hemos trabajado muy duro en estas actividades y lo hacemos de diversas maneras. Sobre todo, pensamos en cómo podemos hacer que la comunidad de Pifo esté más unida para que todos podamos trabajar para prevenir la violencia infantil. Hay muchas posibilidades, mucho entusiasmo y, sobre todo, mucha esperanza. En este boletín veremos cómo el arte y la cultura aportan opciones creativas frente al caos y la incertidumbre. También echaremos un vistazo al proyecto de Cine Comunitario de Pifo, una iniciativa local que ha surgido hace muy poco.

También les contaremos más sobre la participación de Wilde Ganzen, pero antes les mostraremos un primer vídeo, de una serie de tres. En estos vídeos cortos, realizados por Cape Capital, nuestro patrocinador de Suiza, cada protagonista habla de su vida, sus sueños y sus experiencias con DCF.



#### Las familias cuentan

Gracias a nuestra generosa colaboración con Cape Capital, durante muchos años, en los últimos meses se ha elaborado una serie de tres vídeos sobre los niños, jóvenes y familias que se cruzan en nuestro camino. En este corto, presentamos la historia de Paola: <a href="https://www.voicesofquito.com/breaking-cycles">https://www.voicesofquito.com/breaking-cycles</a>

#### Una comunidad muy unida... más oportunidades juntos

El sábado 28 de octubre por la tarde, líderes vecinales y miembros de la comunidad se reunieron en Pifo para dar los toques finales al plan 2024. Los presentes hablaron con entusiasmo y pasión de las propuestas más factibles para el próximo periodo. A la sombra de la puesta de sol y tras casi tres horas de reunión, surgieron nuevas iniciativas que se convirtieron en la semilla de nuestras futuras actividades conjuntas. El murmullo de las voces transportó la promesa de un futuro mejor para los niños de Pifo.





#### **Mushuk Maki**

En el Centro Comercial Artesanal, decenas de manos llevan más de seis años tejiendo sueños. Mushuk Maki significa «manos nuevas». Dentro de la comunidad, este grupo de artistas indígenas intenta mantener viva su cultura ancestral. Hay proyectos especiales para que niños y jóvenes aprendan a grabar y pintar. En este espacio, también aprenden danzas tradicionales.

El centro desempeña un papel importante en la generación de ingresos para las familias implicadas. Por ejemplo, se venden plantas medicinales, pinturas, bordados, ropa típica, etc. Dentro del nuevo proyecto comunitario, nos encontramos estudiando cómo podrían participar muchas más familias.



## Jovenes y Graffiti

El sábado 18 de noviembre, el sol se asomó tímidamente por encima de las montañas y esparció su luz dorada por la zona de Guambi. Un grupo de jóvenes se reunió, junto a la ciclovía, con sus pinceles en mano. Un lienzo en blanco, una pared que parecía susurrar historias y deseos, esperaba pacientemente su transformación.... Aquí está el resultado.





### Pifo: Luz, Cámara y Acción

El sábado 18 de noviembre, cuando ya anochecía en Pifo, un evento único abrió sus puertas en la Casa Social de Malauco. El murmullo de los vecinos se mezclaba con la curiosidad de los niños. Una atmósfera de expectación llenaba el ambiente. Mientras los adultos esperaban con sonrisas cómplices el inicio de la función, los niños jugueteaban un rato. Las luces se atenuaron. Y en ese momento, la magia cobró vida. Todo el ambiente se vio contagiado por la risa de los niños que, por un momento se olvidaron de todo y se enfrascaron en la trama de la película «Soul».

Danielle Children's Fund, junto con el gobierno local y la asociación de vecinos, inauguró con éxito el espacio comunitario «Al Cine». Además de brindar momentos de conexión y diversión, este local será un lugar seguro y divertido donde reunirnos y reflexionar sobre cuestiones que afectan a los niños y a la comunidad.



#### Wilde Ganzen

Wilde Ganzen patrocina un proyecto comunitario durante los próximos tres años. ¡Una noticia fantástica! Debido a ello, compartieron el nuestro en televisión el 26 de noviembre. La emisión dura unos minutos y puede verse a través del siguiente enlace: <a href="https://npo.nl/start/serie/wilde-ganzen\_650/afspelen">https://npo.nl/start/serie/wilde-ganzen\_650/afspelen</a>

Si quieres ser parte del proyecto comunitario y asegurar que los niños en Ecuador puedan crecer sin violencia, por favor apóyanos transfiriendo dinero a la cuenta de Daniëlle Children's Fund. Encontrarás los datos al final de este boletín.



## ¡Gracias de todo corazón!

Como siempre, nos gustaría darles las gracias por su apoyo desinteresado. Si quieres participar y formar parte de nuestro Proyecto Comunitario para el año que viene, por favor haz una transferencia a nuestro número de cuenta cuyos datos se encuentran al pie de este boletín.

Muchas gracias de antemano.

Alex, Nicoline, Barbara & Equipo de DCF-Ecuador

## ¿Cómo apoyar el trabajo del DCF?

Con tu aporte nos ayudas enormemente a hacer posible y continuar este importante trabajo.

Puedes ayudarnos con el pago a través de:

IBAN: NL23ABNA0621779652 Daniëlle Children's Fund Noordwijk BIC: ABNANL2A



Copyright (C) 2023 Danielle Children's Fund. All rights reserved.